
a) Schriftlich beantwortete Anfragen 
 
Herr Hahlen, Umweltdezernent, informierte über zwei schriftlich beantwortete 
Anfragen. Diese sind der Niederschrift nochmals beigefügt: 
 

 Anfrage der AfD-Fraktion vom 02.09.2022: 
Fahrradmietsystem im Rhein-Sieg-Kreis 
 

 Anfrage der SPD-Fraktion vom 23.11.2022: 
Ertüchtigung des Radweges entlang der K20 zwischen Troisdorf und Lohmar 

 


